

Le président vénézuélien salue les progrès faits dans la réunion sur la sécurité en Colombie



Caracas, 3 octobre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a salué les résultats de la réunion réalisée dans la ville colombienne de Santa Marta, entre les ministres de la Défense des deux pays pour garantir la sécurité à la frontière commune.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro s'est référé au succès de la rencontre de la Commission conjointe de sécurité de la Colombie et du Venezuela et a signalé que de nouvelles actions seront mises en œuvre pour parvenir à la paix.

Le dirigeant vénézuélien a réitéré également la nécessité d'avancer de manière conjointe vers la création d'une frontière sûre et productive.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71360-le-president-venezuelien-salue-les-progres-faits-dans-la-reunion-sur-la-securite-en-colombie>



Radio Habana Cuba